

Bezirksliga 3:**1.Herren - TTC GW Vanikum****9:6****Knappe Kiste!**

Bereits am Montag ging es weiter für die Bezirksligatruppe gegen die Erstvertretung des TTC GW Vanikum. Bei beiden Mannschaften fehlte jeweils ein Stammspieler, so dass ein spannendes Spiel erwartet werden durfte. Die Kelzenberger hatten vor allem noch die letzte hohe Niederlage gegen Vanikum im Kopf. Im Doppel starteten die Kelzenberger gewohnt gut mit 2:1 Siegen. Die gesamte Doppel-Bilanz von 16:4 Spielen bislang, ist ein wichtiger Grundstein für den Erfolg.

Anschließend wurden die Einzel abwechselnd gewonnen. Obwohl wieder viele spannende Partien zu sehen waren, kam es nur zweimal zum 5. Satz. Elmar Brunn hat normalerweise wenig Chancen gegen Jörg Jacobs, aber an diesem Abend konnte Elmar richtig gut mithalten. Trotz ständiger Führung im ersten Satz, ging der Satz zu Gunsten des Vanikumers aus. Die nächsten zwei Sätze konnte Elmar für sich entscheiden. Am Ende reichte die 2:1 Satzführung nicht aus, um das Spiel zu gewinnen. Das zweite spannende Spiel spielten Heinrich Winkler und Axel Schmitz aus. Heinrich ist permanent der Führung des Vanikumers hinterhergelaufen. Im fünften Satz konnte Axel mit 11:7 Bällen dann das Spiel für sich entscheiden. Heinrich ist in dieser Saison noch nicht in seiner besten Verfassung, aber eine Verbesserung ist erkennbar. Zum guten Schluss konnte Ersatzspieler Frank Kosch den letzten Punkt für die Kelzenberger zum 9:6 Endstand beisteuern.

Nach dem Spiel ließ man den Abend mit beiden Mannschaften noch gemütlich ausklingen. Am Freitag geht es weiter gegen Borussia Mönchengladbach. Es wird wieder ein ausgeglichenes und spannendes Duell erwartet.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Alex Kreik (2), Elmar Brunn (1), Toni Sanchez (1), Stephan Morjan (2), Frank Kosch (1)

im Doppel: Alex Kreik / Elmar Brunn (1), Heinrich Winkler / Stephan Morjan (1)

Senioren 40-Bezirksliga 2:**Kelzenberg - ASV Einigkeit Süchteln****2:6**

Thomas Elstner im Einzel, sowie mit Thorsten Schlangen im Doppel holten die Ehrenpunkte gegen Süchteln in einem Spiel, wo die Begegnungen fast immer im vierten Satz entschieden wurden.

Herren-2.Kreisklasse 2:**DJK Kleinenbroich - 4.Herren****3:8**

Manchmal läuft's echt komisch. Kleinenbroich hatte in Bedburdyck mit 8:1 gewonnen; Bedburdyck bei den Kelzenberger ebenfalls 8:1 gewonnen - da sollte man doch meinen, dass der CVJM in Kleinenbroich auf verlorenem Posten stehen würde. Doch weit gefehlt! Hans-Gerd und Matthias waren in ihrem Doppel zwar in drei Sätzen unterlegen, doch Willibert und Wilfried kämpften sich in fünf Sätzen zum Sieg.

Oben dominierte Willibert anschließend auch den Einser, während Wilfried ebenso klar gegen den Zweier die Segel streichen musste. Unten ließ Hans-Gerd seinem Gegner nicht den Hauch einer Chance; und auch Matthias in seinem ersten Saisoneinsatz gewann in drei Sätzen - allerdings mit deutlich mehr Aufwand jeweils in fortgeschrittener Verlängerung. 4:2 für die Kelzenberger, das sah doch gut aus.

In der zweiten Runde bekam Kleinenbroichs Spitzenmann gegen Wilfried überraschend ebenfalls keinen Stich und holte in drei Sätzen gerade mal 13 Pünktchen. Willibert lag gegen die Nr.2 schnell mit 0:2 Sätzen im Rückstand. Doch er stellte sich immer besser auf seinen Gegner ein und konnte die folgenden Sätze für sich entscheiden. Als auch Hans-Gerd im Duell der Dreier in der Verlängerung des fünften Satzes gewann sprach wirklich alles für den CVJM. Matthias musste zwar noch eine Niederlage hinnehmen, doch Wilfried machte in seinem dritten Einzel dann schon den Sack zu.

Herren-3.Kreisklasse 2: 5.Herren - TTSF Glehn 3 8:2

Überraschend glatt gewannen auch Kelzenbergs 5.Herren gegen die unangenehmen Glehner. Nach zwei gewonnenen Doppeln mussten sich Torben Reipen und Christian Mischen zwar in ihren ersten Einzeln jeweils in 4 Sätzen geschlagen geben, doch Peter und Dete holten den 2-Punkte-Vorsprung wieder zurück. Vier Einzel später war die Begegnung dann schon nach weiteren Siegen für den CVJM vorbei.

Herren-3.Kreisklasse 3: 6.Herren - TTC GW Vanikum 3 0:8

Nichts zu lachen hatte die Sechste des CVJM in ihrem Heimspiel. Max Knappe und Stefan Trotnow erreichten im Einzel zwar beide einmal den Entscheidungssatz, mussten sich dort aber jeweils klar geschlagen geben. Herbert und Marc war dagegen gar kein Satzgewinn vergönnt.

A-Schüler-Kreisliga: Kelzenberg - TTC BW Grevenbroich 4:6

Das obere Paarkreuz der Grevenbroicher machte in dieser Begegnung den Unterschied. Die Beiden waren einfach den Tick besser. John Müller und Janis Keutel holten unten drei Punkte und das gemeinsame Doppel, doch das reichte nicht ganz zum Unentschieden.

B-Schüler-Kreisliga: TTC DJK Neukirchen 2 - CVJM Kelzenberg 8:2

Tom Müller und Robin Nilgen holten die Punkte gegen die als Mannschaft zu starken Gastgeber.